

## 8 Faits divers &amp; Justice

## Faits d'ailleurs

**Il veut montrer qu'il peut marcher sur l'eau mais coule et se fait dévorer par 3 crocodiles**

Le drame s'est produit à Mpumalanga, au Zimbabwe. Un pasteur mormon a voulu montrer à sa communauté comment Jésus était parvenu à marcher sur l'eau. Jonathan Mthethwa est entré dans la rivière et a fait plusieurs pas dans l'eau, avant de couler. Trois crocodiles ne lui ont laissé aucune chance puisqu'ils se sont jetés sur lui et l'ont dévoré. Les secours sont arrivés rapidement sur les lieux, mais il était déjà trop tard. Ils n'ont retrouvé que les sous-vêtements et les sandales de la victime.

**Un lycéen de 16 ans meurt en pleine classe d'une surdose de caféine**

En Caroline du Sud, aux Etats-Unis, Davis Allen Cripe, lycéen de 16 ans, est décédé subitement d'une crise cardiaque en pleine classe. Pourtant l'adolescent était en bonne santé et n'avait pas consommé d'alcool ou de drogue avant le drame. Une autopsie a été pratiquée et n'a pas révélé de malformation cardiaque non diagnostiquée. En fait, l'adolescent a été victime d'une arythmie cardiaque due à une surdose de caféine. Il avait consommé un café latte, un soda Mountain Dew et une boisson énergisante - soit 470 mg de caféine - juste avant les faits. Pour un adulte, la dose journalière de caféine est fixée à 400 mg par jour, soit environ 4 à 5 cafés. Au-delà de ce seuil, cela peut devenir dangereux. Mais pour les adolescents, de 12 à 18 ans, la dose ne doit pas dépasser les 100 mg.

**Une fillette meurt dévorée par le pitbull de la famille**

Nous sommes à Las Vegas (Etats-Unis). Une fillette, âgée de 6 mois, joue dans le jardin sur son trotteur lorsque sa mère, qui la surveille, entre à l'intérieur de la maison pour aller aux toilettes. Pendant ce temps, le chien de la famille se jette sur le bébé et la mord à plusieurs reprises à la tête. Lorsque la maman revient une minute plus tard, elle découvre avec horreur que son enfant est attaquée par le pitbull. Elle parvient à les séparer. Kamiko est transportée à l'hôpital où elle succombe à ses blessures. Quant au chien, il est emmené à la fourrière où il est euthanasié.

Rassemblés par JNE

## Spécialisé dans le retrait frauduleux des fonds dans les points Airtel Money Un réseau d'escrocs démantelé à Port-Gentil



Les trois individus présentés devant le parquet.

SYM

Port-Gentil / Gabon

UN réseau d'escrocs présumés vient d'être démantelé par les éléments de la Police judiciaire (PJ) à Port-Gentil. Au terme de leur garde à vue, trois membres du gang interpellés - leur chef est en fuite - ont été présentés devant le parquet de Port-Gentil. Après leur audition, ils ont été déférés

à la prison centrale. L'histoire est celle de deux Gabonais âgés chacun de 34 ans, Thierry Kombila et Brice Kevin Nzadi, et de deux Camerounais, Nasser et Thierry Bessen (informaticien et cerveau de la bande actuellement en fuite), qui décident de monter une affaire. Thierry Bessen a la charge de commanditer des "commerciaux", qui ont pour noms Kombila et Nzadi. Recrutés par Nasser, ceux-ci passent à leur



Le siège de la Police judiciaire.

tour à l'action, en procédant au retrait des fonds dans les points Airtel Money. Interpellés par la PJ, les deux derniers cités n'ont pas hésité à passer à table. Ainsi, Kombila a raconté qu'il a réussi à deux reprises à toucher les sommes de 400.000 francs aux points Airtel Money du Château et de Banco, avant de se présenter à un autre guichet au quartier Sybi. Nzadi, de son côté, aurait déjà réussi à blouser le

responsable d'un guichet au centre-ville, y soutirant ainsi indûment une somme de 350 000 francs. **DÉNONCIATION** • Mais, l'appétit venant en mangeant, Kombila décidera de repartir au guichet Airtel Money de Banco, où il avait déjà opéré auparavant. Malheureusement pour lui, ce jour-là étant celui du "propriétaire", il est vite reconnu et bloqué. Le bonhomme réussit tout de même, on ne sait

trop comment, à s'échapper, puis à se réfugier dans un troquet à la cité Shell, où il est cueilli par la PJ. Conduit au poste de police, l'homme dénonce ses complices. Les trois individus ont été présentés devant le parquet de Port-Gentil, alors que Bessen Thierry court toujours. Au cours de leur audition, Kombila et Nzadi ont reconnu avoir déjà été interpellés pour des délits de même nature...

## Découverte macabre à Zamaligué (Ntoum)

### Le corps sans vie du notable Makaho Taba retrouvé dans une bananeraie

JNE

Ntoum / Gabon

LA sidération, puis la stupeur, l'incompréhension et le chagrin sont les sentiments les mieux partagés, depuis mercredi dernier, à Zamaligué, une bourgade située à une vingtaine de kilomètres de Ntoum, sur la route de Donguila, depuis la découverte d'un corps sans vie, présentant des marques de violence, dans une bananeraie. Le macchabée est celui de Jean-François Makaho Taba, un tradipraticien bien connu dans la région. Agé de 73 ans, ce notable était porté disparu depuis plusieurs jours. La dernière personne à l'avoir vu l'aurait aperçu assis dans son corps de garde. Depuis lors, plus rien. De gros moyens - la brigade de gendarmerie de Ntoum a été mise à contribution - ont ainsi été déployés pour le retrouver. Les efforts des uns et les autres ont finalement été couronnés de succès, puisque le corps du disparu a été retrouvé dans un champ de bananes. Même si les causes du décès de Jean-François Makaho Taba sont encore inconnues, d'aucuns



Makaho Taba Jean-François, tradipraticien, porté disparu depuis le 21 avril 2017 à Zamaligué (Ntoum).

avancent déjà l'hypothèse d'une mort qui ne serait pas naturelle et pour cause! Le médecin qui accompagnait les pandores lors de la macabre découverte, en auscultant le corps de la victime, a diagnostiqué des traces de violence. Ce qui supposerait une agression. Un membre de la famille de la victime, au regard des marques de violence sur le corps du septuagénaire, affirme lui aussi

qu'il s'agit vraisemblablement d'un assassinat. Aussi, souhaite-t-il que "toute la lumière soit faite sur ce crime odieux". Pour l'heure, la brigade de gendarmerie de Ntoum a ouvert une enquête, afin de comprendre ce qui s'est réellement passé. Dans cette optique, toutes les personnes détenant des plantations dans la zone, ainsi que les habitants du village Zamali-

gué avec lesquels le défunt avait des antécédents, ont été convoqués à la gendarmerie nationale de Ntoum, pour être interrogés par des enquêteurs, aujourd'hui vendredi et demain samedi. En attendant, le chagrin

indicible d'une famille ayant perdu son leader et qui n'arrive pas encore à se remettre de ce drame, la souffrance d'une communauté explorée : Zamaligué (Dieu a laissé, en langue fang) est encore sous le choc.

